



学校便り

飛翔天中

令和2年4月24日号

校訓 立志・誠実・不屈

天城町立天城中学校

TEL 85-2281
NO. 3

～明日も行きたい学校 会いたい友達や先生 受けたい授業～



歩育って大切



校長副田明彦

4月も半ばが過ぎ、1年生も入学して2週間が経ちます。家庭訪問でおじやましております。おうちではどうでしょうか。中学生らしく爽やかに、家の手伝いを「はい！喜んで！！」と引き受けてやってくれているでしょうか。何かありましたら、学校へお知らせください。

生徒会の常時活動もスタートしています。朝のあいさつ運動や花の水かけ、容儀検査や本の貸し出しの呼びかけ…等々がんばっています。

来年の3月まで続いてくれることを心から祈っています。

ところで、2月に自家用車で送迎してくることをできる限りやめてほしいという依頼文書を出しました。新1年生の入学説明会でもお話しをしました。そのおかげか、送ってくる家庭が大幅に減りました。御協力、ありがとうございます。子供たちが家から歩いてくることは、体力づくりになるし、五感をめぐらせ四季を感じる貴重な時間になるし、友との語らいの時間にもなります。登下校の楽しさをこの子供の時間にぜひ味わわせたいと思います。

車に乗っているとそのスピードでは、じっくり景色を味わったり、ゆっくり花を愛でたりすることは、できないと思います。子供の時だけなのです、ゆっくり歩いて景色を味わえるのは。

本年度最初の始業式の日に生徒会係の先生が臨時で地域生徒会を開催したいと言っていました。内容は、集団登校の集合場所を決めたいとのこと。集団登校の集合場所は次のように決まりました。
天城前；町営住宅近く7:25 天小近く自販機7:35 天城後；通行止め旧道切り取り7:25
平土野；真瀬名団地交差点7:40 兼久；住宅近く7:40 郵便局近く7:40 教員住宅前7:40
瀬滝；南部保育所前7:30 子供たちのこうした行動は、びっくりでしたが大変嬉しく思いました。ここ天城中は子供たちの「母校」です。もっともっと彼らの手で素敵な天城中にしてくれることを期待しています。

さて、新型コロナウィルス対策として、職員も朝から生徒が触るドアや棚など、1日何度も消毒して廻っています。換気をしたり、いろんな場面でソーシャルディスタンス（社会的間隔）6フィート（ $30.48\text{ cm} \times 6 = 182.88\text{ cm}$ ）もできる限りとったりする努力をしています。マスクが手に入らない家庭もありますから、それで差別を受けることがないよう配慮もしています。社会的にマスクをしている方が安心な気がしますが、予防の見地からいうと、手洗い・鼻呼吸が重要です。

ここに来て、16日緊急事態宣言の対象地域が全国に広がりました。三反園知事が22日からの学校の休業要請も出ました。そんな中、隣の奄美市で2人陽性者が出来ました。その前に沖永良部で発生しましたから間に挟まれた感じです。いよいよ自分事として真剣にこの事態をとらえる必要があります。休業になつたら、自分の時間が増えます。それをいかに有意義に使うかが大切です。罹患しないように「自宅にいる(STAY HOME)」ことが一番大切です。ではさて、家で何をしようか。せっかくですから、検定の勉強をするも良し、日頃読みたかった本をたくさん読んでもよし。それをフォーサイトに計画を立ててから実行してみましょう。



今年度の意気込み・抱負

第二弾は 3・4年部の先生方



- | | |
|------------|--|
| 酒匂 哲郎先生 | ICT教育を進め、理解度を高めたい。
家庭学習を定着させたい。全員合格のために。 |
| 加藤 清隆先生 | 3年担任として、クラスみんなを志望高校に合格させたい。 |
| 吉田 さおり先生 | 世の中はコロナで暗いニュースばかりなので、健康に気をつけつつ笑いを大切に頑張る。 |
| 武安 大吉 真紀先生 | 野球部の生徒と一緒に動き、ダイエット！
楽しく生徒と一年間過ごす。体調管理をしっかりする。 |
| 古川 菜月先生 | 生徒たちが「学校が楽しい」と思ってもらえるように楽しい会話をしながら生徒をサポートし学んでいきたい。 |

上岡 勝子先生

やるべき仕事をさりげなくこなします。

秋田 あい子先生

1年通じて花を咲かせる事で生徒たちが安心して過ごせる環境にしたい。

※ 5月の前半の予定

5月8日，9日 3年実力テスト
5月9日 生徒総会

本校生徒の4月の平均家庭学習時間 90.5分